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Stasera per il Palio di San Michele l

Rioni in sfida con i giochi
• BASTIA UMBRA - Dopo lo spetta.colo delle sfilate,
ecco ora i giochi. E' questa la seconda prova che attende
i quattro rioni che si stanno sfidando per la conquista
dell'ambito Palio de S. Michele realizzato dall'artista
Maria Caldari. I giochi ("Palo della cuccagna", "Il
muratore", "Tiro alla fune", "Corsa con il sacco") si
disputeranno questa sera, alle ore 21.30, in piazza
Mazzini. "I giochi - precisa il coordinatore dell'Ente
Palio Michele Lombardi - restano sostanzialmente gli
stessi che da qualche anno sono stati introdotti con
successo, ma con alcune varianti". Ai giochi possono
partecipare esclusivamente i residenti che abitano nel
rione per il quale intendono competere, e che hanno
compiuto i sedici anni di età. L'albo d'oro dei giochi
vede al primo posto il rione Sant'Angelo e il rione
Moncioveta (con 16 vittorie), terzo il rione Portella con
6 e quarto il rione San Rocco fermo a 4 successi.

R. B.

BASTIA UMBRA - Sono stati pubblicati
i risultati del bando per l'insegnamen
to nella scuola comunale di musica e
alcuni docenti esclusi hanno deciso di
dare battaglia. Sarebbero cinque gli
insegnanti che non sono rientrati nel
le graduatorie. "Nel bando - secondo i
suddetti insegnanti - non c'era traccia
di requisiti fondamentali che potesse
ro in qualche modo tutelare né i do
centi, che in tanti anni avevano pre
stato servizio presso la scuola di musi
ca, né gli allievi. Inoltre, non c'era
traccia del punteggio per la continuità
didattica. Un bando anomalo per una
serie di motivi. Oltre alla somma dei
punteggi per i titoli di studio, di servi-

zio e artistici, era richiesto un proget
to. didattico, la cui valutazione era
stata affidata ad una commissione.
Un concorso per titolo dovrebbe dare
un esito oggettivo, mentre in questo
caso al progetto è stata data una valen
za determinante per giocare con i pun
teggi e aggiustare il tiro per formare
un nuovo corpo docenti, inserendo
persone esterne che non hanno in
precedenza mai collaborato con la
scuola di musica". Si sente altresì
estremamente tranquillo l'assessore
alla cultura Giuseppe Belli,. il quale
assicura che tutto è stato fatto con la
massima trasparenza e competenza.
"Abbiamo fatto - ha precisato Belli -

una selezione dietro a un preciso ob
bligo di legge. E' stato redatto un ban
do ed è stata fatta una selezione. Ho
incaricato una commissione esamina
trice composta dal dirigente dell'Uffi
cio Cultura di Bastia Umbra e da due
direttori di Conservatorio, quello di
Cesena e di Reggio Emilia. Una com
missione, dunque, molto qualificata,
formata da tecnici e professionisti.
Capisco - conclude l'assessore - il ri
sentimento di chi è restato fuori dalle
graduatorie, ma occorre da parte di
queste persone anche massima obiet
tività. Vediamo allora se chi ha vinto
meritava effettivamente di vincere".

Rol. Boe.

miiimlmlilimO[jl.gMuore a 72 anni nel giardino della prom-ia abitazione

Dilaniato dalle lame della motozappa
FINANZIAMENTI

ASSISI - In arrivo Boomila. euro per la stazione e
1ssmila euro per l'Eremo delle carceri. La. comuni
cazione dei finanziamenti è arrivata al Sindaco

, Claudio Ricci tramite due lettere.
Per quanto attiene la stazione ferroviaria di Santa
Maria degli Angeli e l'Eremo delle carceri di Assisi.
p~ la St'a~j9ne.tk~Qi~!(ij..&!ande imponanza. in
tennini di serVfrl aidttàet1'l"ir*'tUristi, l'ammini
stratore delegato di cento stazioni spa Paolo Simio
ni, ha comunicato che è stata stanziata la signifi
cativa cifra di Boomila euro (con un contributo
anche di rete ferroviaria italiana spa) per migliora
re la struttura e sistemare anche i problemi causati
dal recente incendio.
La direzione delle ferrovie ha anche comunicato di
essere "in procinto della gara d'appalto dei lavori"
con l'obiettivo, più generale, di velocizzare i tempi
di realizzazione. Il sindaco ha voluto ringraziare
per il lavoro svolto nel valorizzare, in questi anni,
la stazione di Santa Maria degli Angeli, il vicesin
daco Giorgio Banolini, l'assessore al patrimonio
Mareno Massucci e il presidente commissione cul
tura Emiliano Zibetti. Il sindaco Ricci e l'assessore
Massucci hanno incontrato a Roma l'amministra
tore delegato di CentoStazioni spa per ringraziare
dell'interessamento riservato. Per quanto attiene
l'Eremo delle Carceri, su richiesta del Comune di
Assisi, la Regione Umbria (fondi del terremoto) ha
comunicato di aver stanziato circa 1ssmila euro al
fine di completare la riqualificazione di questo
impanante sito, uno dei luoghi francescani più
mistici e simbolici.
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I Eremo delle carceri eStazione ferroviaria
Iarrivano 950rnila eùro per gli interventi

• E' rimasto
incastrato
nel mezzo
con una gamba

Il dolore dei familiari di
Enrico Brozzi, l'uomo morto
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nel glardlnc dela sua
abitaZione

ni riportate: le lame della
motozappa avrebbero reci
so vene e arterie, causando
una morte per dissangua
mento. Sul posto anche il
locale distaccamento dei vi-.
gili del fuoco, che hanno
provveduto a liberare - as
sieme al personale delu8 
l'uomo dalla motozappa.
Spetterà adesso ai Carabi
nieri stabilire le cause esat
te del decesso di Enrico
Brozzi, se veramente la
morte dell'anziano sia sta
ta causata da una disatten
zione poi rivelatasi fatale,
oppure da un malfunziona
mento del macchinario.

Flavia Paglioehini

FRANCHI

l'la nostra azienda è viva"
la Rsu risponde aTabarrini

! BASTIA UMBRA - La Rsu della Franchi difende l'opera
to dell'azienda dopo che l'assessore al commercio di
Bastia Umbra, Tabarrini aveva dichiarato che: "La
pardita di aziende come la Hemmond, la Franchi e la
Petrini èstata sofferta". "Siamo vivi" rispondono dalla
Rsu - nulla è perduto anzi la Franchi si domanda
quanto profonda sia la conoscenza dell'assessore Ta
barrini per ciò che concerne la storia e le strategie della
nostra azienda". La Rsu al tempo stesso ritiene indi
spensabile aprire un tavolo di confronto con i sindacati
e amministratori locali in merito al progetto di deloca
lizzazione e riqualificazione dell'azienda.

BASTIA - Sembrava l'enne
simo incidente sul lavoro,
ed invece si è rivelata una
tragedia domestica: Enrico
Brozzi, 72 anni anni, resi
dente nella frazione di
Ospedalicchio, è morto nel
pomeriggio di ieri mentre
sistemava il giardino della
sua abitazione con una mo
tozappa. Secondo una pri
ma ricostruzione da parte
dei carabinieri del nucleo
radiomobile di Assisi,
mentre l'anziano stava la
vorando nel giardino della
sua abitazione, che pare
coltivasse per hobby nel
tempo libero, per cause an
cora in corso di accerta
mento, probabilmente un
attimo di disattenzione ri
velatosi poi tragicamente
fatale o una buca nel terre
no che gli ha fatto perdere il
controllo della motozappa,
è stato investito dal mac
chinario, che prima gli ha
intrappolato i pantaloni e
poi la gamba. Immediato
l'allarme lanciato da chi
aveva assistito all'inciden
te, ma tutti i soccorsi si
sono purtroppo rivelati va
ni: i medici dell'ambulan
za delu8, prontamente in
tervenuti sul posto, non
hanno potuto far altro che
constatare la morte dell'uo
mo a causa delle gravi lesio-
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INAUGURAZIONE IN COMUNEIeri il tagli{J del nastro
Una nuova via di accesso per la scuola
intervento da loomila euro a Petrignano

U.j)unto con l'assessore Boccali
Confermati gli interventi in programma
In consiglio la presentazione del bilancio

ASSISI - E' stata inaugurata una seconda strada di
accesso alle scuole elementari e medie di Petrigna
no, che, partendo da Campogrande, giunge pro-
prio sul piazzale del 'polo scolastico. Si tratta di un
intervento in più per la sicurezza ed il migliora
mento degli edifici scolastici del Comune. Il costo
dell'intervento è stato pari a 100 mila euro. Erano
presenti il sindaco Ricci, gli assessori Aristei e
Brunozzi, i consiglieri locali Freddii e Rosatelli, la
nuova dirigente scolastica Anna Maria Mizzi, oltre
a numerosi cittadini e rappresentanti del paese.
Ha tagliato il tricolore il consigliere Freddii, men
tre tutti gli alunni delle elementari e medie into
navano l'inno del Comune "Il Coprifoco" ."Oggi si
esprime legittima soddisfazione - hanno com
mentato il sindaco e l'assessore all'istruzione Ari
stei .perchè si tratta di un'opera, già programmata
dall'amministrazione Bartolini, per evitare l'ec
cessivo ingorgo sull'unico ingresso alle scuole dalla
stretta via Croce, con i relativi problemi per la
sicurezza" .

BASTIA UMBRA - Nel corso della se'duta
consiliare di ieri è stata presentata
dall'assessore Claudio Boccali la varia
zione al bilancio di previsione 2007 e al
bilancio pluriennale 2007-2009.
L'atto riguarda laverifica degli equilibri
di bilancio, la ricognizione sullo stato
di attuazione dei programmi, la varia
zione del bilancio di previsione. La ma
novra si sostanzia di fatto nell'utilizzo
dell'avanzo di amministrazione
dell'anno precedente per oltre 218mila
euro destinati a investimenti, con la
riduzione dell'indebitamento previsto
nel bilancio di previsione per oltre
170mila euro.
"c'è una riconferrna puntuale - ha pre
cisato l'assessore - di quelli che sono gli
interventi di investimento previsti a
bilancio. In alcuni casi vengono au
meI)tati come stanziamento per dare

maggiore rilievo a interventi necessari.
Saranno previsti interventi di riqualifi
cazione in alcune aree verdi e poi verrà
prestata grande attenzione alla manu
tenzione ordinaria e straordinaria del
patrimonio comunale. Si evidenzia in
ogni caso il rispetto del patto di stabilità
già comunque raggiunto nel bilancio di
previsione" . '
All'ordine del giorno di questo Consi
glio comunale erano inseriti anche altri
punti, tra cui il regolamento di polizia
urbana (attuazione e modifica art. 65),
la variante al piano attuativo di iniziati
va privata in via S. Elisabetta a Costano,
l'attivazione dello sportello telematica
Inps nel Comune di Bastia Umbra (ap
prova~ione protocollo), il decentra
mento delle funzioni catastali ai comu
ni (atto di indirizzo).

RoIdano BoccaJi


